

# Präsentation des Projektes „Von Räumen träumen“

Dienstag, 23. September 2008

Am 23. 9. 08 um 17 Uhr verwandelte sich der Klassenraum der 2a in einen Ausstellungsraum. 50 Interessierte kamen, um die kreativen Kunstwerke anzusehen, die während der Alternativtage im Juli entstanden waren.

In einem tollen Projekt mit der Künstlerin Maria Krimplstätter hatten die Schüler Wandteppiche und Hängeobjekte gestaltet, die nun die Klasse der 2a farbenfroh und phantasievoll wirken lassen.

Die Präsentation wurde sehr gekonnt durch Einlagen der Schüler aufgelockert, von Gedichten, Gitarrespiel, bis zu einem Theaterstück und einer Turn- und Tanzvorführung war alles dabei.

Wie bei einer Vernissage üblich, konnten die vielen Gäste schließlich beim Buffet zugreifen und sich angeregt miteinander unterhalten.

Großer Dank gebührt den Eltern, die für das leibliche Wohl sorgten.

Die 2a bedankt sich noch einmal bei der Gemeinde Bruck und bei Bürgermeister Reisinger für die Unterstützung dieses Projektes.

